

Reconocida labor: Alfredo Comandari fallece a los 76 años

Trabajadores y pacientes de la Fundación Arturo López Pérez (FALP) lamentaron la pérdida a través de redes sociales.

MACARENA CERDA M.

Este viernes 17 de enero se comunicó el fallecimiento de Antonio Comandari (76), reconocido líder en la lucha contra el cáncer a nivel nacional.

Desde 1998, Comandari ejerció como presidente de la Fundación Arturo López Pérez (FALP) —de la cual fue partícipe a partir de 1986—, y desde entonces impulsó la institución que tiene como objetivo otorgar acceso oportuno, en especial a las familias más vulnerables, a un tratamiento en un centro oncológico. También se dedican a detectar y prevenir dicha enfermedad.

Tras su deceso, las redes sociales se colmaron de condolencias y recuerdos de personas que se vieron beneficiadas con su labor en la fundación, y de aquellos que trabajaron junto a él en la entidad: “Una inmensa pérdida para los chilenos, despedimos a una persona generosa, intachable, quien dedicó parte de su vida a salvar las vidas de muchas personas de cualquier nivel social a través de su abnegada fundación”, indicó uno de los usuarios.

“Un ejemplo de dedicación”

Entre las diversas funciones que cumplía dentro de la organización, que el año pasado celebró 70 años de existencia, Alfredo también impulsó la próxima creación de institutos oncológicos en regiones (Valparaíso y Los Lagos). Además, bajo su dirección FALP logró el hito de la acreditación internacional como Cancer Center por la OECI (Organización de Institutos Europeos del Cáncer, por sus siglas en inglés).

Asimismo, a fines de 2024 fue reconocido entre los 100 Líderes Mayores de “El Mercurio” y Conecta Mayor UC, en la categoría de Vida Saludable.



CERDA

Comandari fue reconocido como uno de los 100 Líderes Mayores 2024.

“Don Alfredo fue un ejemplo de dedicación, visión y humanidad, cuyo legado seguirá guiando nuestro trabajo diario. Su partida deja un vacío inmenso en su familia, en FALP y en todos quienes tuvimos el privilegio de conocerlo y trabajar junto a él. Hoy despedimos no solo a un gran líder, sino también a una gran persona”, declararon desde FALP.

“Su mayor legado fue el enfoque humano que le dio a la Fundación (...), estaba convencido de que para entregar un buen trato a los pacientes, los colaboradores deben sentirse bien tratados, ya que ‘para contener tienen que estar contenidos’. ‘Las personas son la llave maestra para el desarrollo, la excelencia y el trato cálido que tanto valoran quienes enfrentan el cáncer’, decía”, comentaron en la entidad.

Este domingo, a las 9:00 horas, se realizará una misa de despedida en la Parroquia San Francisco de Sales, en Vitacura.